
秋経協・二水会第２３回会員総会が６月１４日（水水 午後３時３０分より、イヤタカ４階ジョ

ージアウェストで会員３６名中、出席者３５名水委任状出席１３名 により開催した。 

定刻に開会を宣言し、廣島代表幹事が開会の挨拶を行い、引き続き議長に就任し審議となった。 

議案は 

第１号議案 令和４年度事業報告及び収支決算の承認 

第２号議案 令和５年度事業計画水案 及び収支予算水案  

第３号議案 役員の選任 

審議は、いずれも異議なく満場一致で承認され、令和５年度の

スタートとなった。 

尚、役員の選任については由利支部 佐藤俊雄氏水㈱三栄機械

退職 の幹事退任に伴うもので、後任として由利支部 竹内靖氏

水由利工業㈱執行役員総務部長 が選任された。 

議事終了後、議長より人事異動に伴い、新年度より会員となっ

た３名が紹介され、猪股栄司氏（水㈱秋田グランドリース 、猪股裕

一氏（水㈱秋田国際カード 、大庭雅樹氏（水㈱三栄機械 の３名が挨

拶し、総会を終了した。 

講演会 
総会終了後、講演会を開催し、秋田県産業労働部産業

政策課デジタルイノベーション戦略室 室長大門英明

氏より「経営課題解決のためのDXについて」と題し、

県内事業者のデジタル化の状況、県内事業者の事例、

DXの進め方などについて講演いただいた。 

講演の中で秋田県では産業分野におけるデジタル化、

DX 推進の方向性として、デジタル技術の活用状況に

応じた支援を実施しており、デジタル人材の確保・育

成についても取り組んでいることが紹介された。               

懇親会 
講演会終了後、懇親会を開催した。 

  開会にあたり、中田代表幹事が乾杯を兼ね挨拶を行った。会員が一堂に会するのは 2 月以来

のこともあって、和やかに懇談が進み、本総会で幹事に選任された竹内靖氏水由利工業㈱ の中

締めで終了した。 

廣島代表幹事の挨拶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

猪股 栄司氏           猪股 裕一氏          大庭 雅樹氏 

令和５年度会員になられた３名の方々です。 

          令和５年度秋経協・二水会会員のみなさんです。 

中田代表幹事の乾杯発声 

竹内幹事が中締め 


